
 

 

 

 
 

＜ニコニコBOX＞                               小林弘副委員  

小林弘会員   

諸事お祝いの例会に仮欠席で申し訳ありませんでした。にもかかわらずお祝いの花束を頂き誠

にありがとうございました。61回目？になりました。長年続いたのは家内の辛抱強さのたまもので

す。 

吉田俊一会員 

妻の誕生日の祝いありがとうございました。過日行われました小金小学校150周年記念式典に

鈴木会員等のお骨折りで孫の新が湘南ベルマーレ入団紹介がありました。感謝をこめて。 

高橋一彦会員 

今月の第1回目の例会で結婚記念のお祝いを頂いてしまいました。本日ニコニコさせてもらいます。 

平田洋一会員 

誕生日のお祝いありがとうございます。61歳ですがロータリー野球いつまで続けるか悩んでます。 

小椋伸也会員 

ポリオプラス委員長永野様、桑野様、本日は卓話ありがとうございました。ポリオ根絶を目指してニコニコします。 

会員の皆様ポリオTシャツの着用ありがとうございました。 
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国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2415回 例会 2023年 11月15日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー  

■第2790地区ガバナー    鵜沢 和広        

■第13Gガバナー補佐     鈴木 悦朗    

■松戸北ロータリークラブ会長 小澤 直之 

■松戸北ロータリークラブ幹事 髙橋 一彦    

2023-2024年度   

  例会出席率 82.4％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 
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＜第2415回 例会プログラム＞ 

                                                     司会  宮野嗣英会員 

  

     12:30 点鐘                                                    小澤直之会長                          

                   ロータリーソング斉唱 【♪我等の生業】 

     12:33 お客様紹介                      柳孝実会長エレクト 

     12:35 会食      

     12:50 例会再開 

                    会長挨拶・報告                                     小澤直之会長 

               幹事報告                                              髙橋一彦幹事  

     13:00  第2790地区ポリオプラス委員会卓話       永野知英委員長 

          13:20   第2790地区第13グループG補佐挨拶      鈴木悦朗G補佐 

 

          13:25 【委員会報告】  

          出席親睦委員会 本日の出席率発表      佐久間音弥委員 

                    社会奉仕委員会 本日の社会奉仕基金発表  大塚精一委員長 

                    ニコニコ委員会    本日のニコニコ発表       中原光男委員 

      13:30  点鐘                           小澤直之会長                     

 
＜会長挨拶＞                      小澤直之会長 

  
皆さんこんにちは。11月はロータリー財団月間となります。本日はロータリー財団

統括委員会の1つポリオプラス委員会に卓話をお願いしております。第2790地区か

らポリオプラス委員長、永野様と桑野様がお客様が来ています。当クラブの鈴木ガ

バナー補佐のご挨拶もありますので会長挨拶の方はこの辺で終わりたいと思いま

す。 

 
＜ポリオについて＞   第2790地区ポリオプラス委員会 永野知英委員長 
                   
本日は卓話の時間を頂きありがとうございます。今年度第2790地区ポリオ

プラス委員長を仰せつかりました永野知英といいます。所属は千葉幕張RC

となります。 松戸北RCの皆様には去年・今年とポリオイベントに多数の

方に出席していただきありがとうございました。心から感謝申し上げま

す。 

皆さんポリオとは小児麻痺のことになります。日本では41年前1982年にポ

リオ根絶が承認されております。日本の子供たちには4種混合ワクチンでポ

リオワクチンが接種されています。1988年以来、全世界のポリオの症例は

99.9％減少しています。今年度9月時点での野生型ポリオウイルスによる発

症件数はパキスタンで5件・アフガニスタンでは6件になります。 

（他クラブでの卓話もあるため割愛させていただきます。） 
ご静聴ありがとうございました。 
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第2790地区第13グループG補佐挨拶        鈴木悦朗ガバナー補佐 
 

 

先ほどは第2790地区ロータリーポリオプラス委員会から永野知英委員長と桑野博

之副委員長にお出でいただき、永野委員長に卓話をいただきました。ガバナー補佐、

地区委員長会議で昨年より毎月お会いしているのですが、昨年10月22日のポリオデー

に成田空港で成功裡に終えたポリオプラスのイベントを、鵜沢ガバナーが、今年は地

区大会に近いから８月の親子三大夏まつりで赤いTシャツで神輿を担いだり、ロータ

リーのイベントをつくったりして地域のロータリーの公共イメージを高めようとする

目標に、昨年とはまったく違う環境、しかも行政の許可もままならぬ時間のない中、大変エネルギッシュに

行動して、鵜沢ガバナーの意向に応えようとされる永野委員長に私は、敬服しておりました。 

永野委員長は行動してから考えるタイプなんでしょう。考えてから行動していたのでは、とても間に合わ

なかったのかと思います。 

先日の日経新聞の全紙広告もそうですが、佐藤芳郎RI理事のもと、日本そして第2790地区のために、ロー

タリーコーディネーターとして活躍する橋岡久太郎PG、寺嶋哲生PG、梶原 等PG、そして日本のロータリー

をリードしたいという鵜沢ガバナーの思いを感じて、類まれなるリーダーシップを発揮してくださったのだ

と思います。 

先日、ロータリー情報研修会で井原實氏が語ったように、クラブ内で見るケシキと地区に出てから見る

ロータリーのケシキにはかなり差があったと吐露されていました。私も地区で委員長等を歴任し、クラブと

地区の情報格差を感じておりました。先ほど永野委員長と話していまして永野委員長の幕張ロータリークラ

ブには3人の地区委員、桑野副委員長の成田ロータリークラブにはなんと11人の地区委員の方々がいるそう

です。松戸北クラブには現在、小椋伸也会員1人しかいません。うちのクラブの規模ですと、できれば3人く

らいの地区委員がいると地区とクラブの情報共有ができる思います。先ほどガバナー事務所に聞いたら、米

山とＲＹＬＡの地区委員の枠はもう埋まっているが、そのほかの委員会はウェルカムとのことです。クラブ

内の役職もあるでしょうが、私もクラブの委員長と地区委員を同時に２つしていました。ロータリーに入っ

たのですからどうぞクラブだけではなくロータリーの友人を広げてください。ケシキが変わってきます。ど

ちらかというとクラブの中で、ずっといるよりも、地区に出てはじめてロータリーなのかもしれませんし、

いい経験になります。どうぞ小澤会長、高橋幹事に希望を伝えてください。 

 さて、私が鵜沢ガバナーより、各クラブに訪問するにあたり、お伝えする重点事項として戦略計画の構

築、全会員のMy Rotary への登録、ＲＬＩへの参加、ＤＥＩの推進があります。 

 これらはすべてクラブの活性化のための手段ですのでご協力よろしくお願いいたします。  

会報・広報委員会 平野崇弘・岡本真理子・小椋伸也・渋谷剛士・佐久間音弥  

本日の社会奉仕基金 3,632円 


